

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: IMAGEN EMPRESARIAL
FECHA: 06/DICIEMBRE/2018

Descartada una degradación de la calificación de México: S&P

RODRIGO PACHECO: Por otro lado, también se pronunció no al respecto de esto específicamente, pero sí Standard and Poor's reafirmando la calificación del país.

Joydeep Mukherji, aquí lo ha escuchado en algunas ocasiones, afirmó que si bien la posibilidad de una degradación de la calificación de México está descartada, incluso si ocurre un default en el caso del nuevo aeropuerto, ya que no están garantizados por el soberano y no hay un vínculo legal, por lo que no habría un incumplimiento del gobierno mexicano.

Es muy relevante esta opinión, sobre todo porque ahí Standard and Poor's, una de las tres más grandes internacionales, de las compañías de calificación, pues está diciendo que no necesariamente está vinculado el tema.

En buena medida parte de la respuesta que dio el gobierno federal fue buscar justamente que no se fueran a contaminar los temas, así lo mencionó en el comunicado, es decir, que el default en el aeropuerto lastime la credibilidad del gobierno federal con respecto a futuros proyectos de infraestructura, incluso vinculado a la colocación de deuda de Petróleos Mexicanos o incluso del propio gobierno federal, pero ahí Standard and Poor's pues dice que no tienen vasos comunicantes, entonces no está vinculado en acción de calificación al respecto.